



Malheur à un homme en la présence de qui je suis évoqué et qui ne prie pas sur moi.

Abû Hurayrah (qu'Allah l'agrée) relate que le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) a dit : « Malheur à un homme en la présence de qui je suis évoqué et qui ne prie pas sur moi. »

[Authentique] [Rapporté par At-Tirmidhî - Rapporté par Aḥmad]

Ce hadith met en évidence une affaire importante qui est l'obligation de prier sur le Prophète (sur lui la paix et le salut). En effet, le Prophète (sur lui la paix et le salut) a invoqué Allah contre celui qui entend son noble nom et ne prie pas sur lui, en lui souhaitant que son nez soit collé à la poussière, qui est la terre. Et ceci est une image pour désigner son peu de cas et son rabaissement, puisqu'il a délaissé de prier sur le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) alors qu'il en était capable.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/6014>

